

## Son los federales quienes nos deben el ADN

Escrito por Julio A. Muriente Pérez / Copresidente del MINH  
Lunes, 25 de Abril de 2016 09:43

---



Exigimos al FBI y a las autoridades policiacas de Estados Unidos que, en lugar de estar obligando bajo amenaza a independentistas puertorriqueños a ofrecer muestras de su ADN. Hagan público el ADN de los asesinos de Filiberto Ojeda Ríos, Santiago Mari Pesquera, David Sanes Rodríguez, Carlos Muñoz Varela, Antonia Martínez, Carlos Soto Arriví y Arnaldo Darío Rosado.

Asimismo, que hagan público el ADN de los asesinos de diecinueve compatriotas en la Masacre de Ponce y los asesinos de los Mártires de la Masacre de Río Piedras.

Son los federales quienes tienen delitos que saldar ante el Pueblo puertorriqueño. Son ellos los que han asesinado y encubierto por décadas, impunemente.

A los compatriotas perseguidos acosados hoy por los federales, vaya toda nuestra solidaridad.